

UCI otorga premio honorífico a ciclista alemana Kristina Vogel



Berlín, 1 mar (PL) La Unión Ciclista Internacional (UCI) otorgó hoy aquí su premio honorífico a la estelar alemana Kristina Vogel, bicampeona olímpica, a dos años del accidente que la alejó de las competiciones.

Vogel, reina de la velocidad en las citas de Londres 2012 y Río de Janeiro 2016, fue distinguida en la última jornada del Campeonato Mundial de ciclismo de pista, que tiene lugar en esta capital Berlín.

Al recibir el reconocimiento, por sus excepcionales logros, la exdeportista reconoció que 'en 2018 mi vida cambió por completo', dijo delante de un público que aplaudió sus palabras y fuerza de voluntad.

'Pensaba ganar una tercera o cuarta medalla de oro (olímpica), pero a veces se escribe una historia diferente', afirmó la europea, quien actúa como embajadora de la justa universal y también comenta las carreras en el canal de televisión de la UCI.

El 26 de junio de 2018, la alemana chocó a gran velocidad contra una ciclista neerlandesa en la pista de Cottbus, Alemania.

'Después de vivir momentos difíciles, pensé que la vida debía continuar. Cuanto antes lo aceptase, antes podría continuar. Y resultó genial', afirmó.

Vogel pasó seis meses en un hospital de Berlín y como consecuencia del impacto, la médula ósea se le cortó a la altura de la séptima vértebra, quedando parálitica desde la región del pecho hacia abajo.

La otrora pedalista, de 29 años y oriunda de la ciudad de Erfurt, cosechó dos veces la medalla de oro olímpica y 11 títulos mundiales, entre 2007 y 2016.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/215721-uci-otorga-premio-honorifico-a-ciclista-alemana-kristina-vogel>



Radio Habana Cuba